

Tüten-Hase - Basteltipp

Was du brauchst:

- eine braune Papiertüte
- Watte, Wattebausch
- einen Wollfaden
- Schere und Kleber



So wird's gemacht:

1. Fülle zuerst soviel Watte in die Tüte, dass sie sich schön aufbauscht.
2. Nimm die Tüte und binde sie im oberen Drittel mit einem Wollfaden ab. Wickle den Faden mehrmals um die Tüte herum und verknote ihn dann.
3. Zupfe dann das obere Tütenende so zurecht, dass zwei Zipfel entstehen und schneide dann in der Mitte mit der Schere bis zum Faden. Schneide dabei von der äußeren Ecke zur Mitte hin ein Dreieck ab.
4. Klebe den Wattebausch unten in die Mitte der Tüte an.



Tipp: Es sieht schön aus, wenn du den Tüthenhasen in eine Schale mit Ostergras und gefärbten Eiern setzt.

Der Hase ist ein Symbol für Leben.



Wer wird hier empfangen? Male Jesus auf dem Esel in das Bild!

MEIN SONNTAGSBLATT 21 Palmsonntag B

In der
Bibel steht:

„Am Tag darauf hörte die große Volksmenge, die sich zum Fest eingefunden hatte, Jesus komme nach Jerusalem. Da nahmen sie Palmzweige, zogen hinaus, um ihn zu empfangen, und riefen: Hosanna! Gesegnet sei er, der kommt im Namen des Herrn, der König Israels. Jesus fand einen jungen Esel und setzte sich darauf.“

Joh 12,12-14 (Johannesevangelium)



Für mein
Leben:

Am Palmsonntag jubelten viele Menschen Jesus zu. Sie setzten große Hoffnung auf Jesus und erwarteten einen neuen König. Mit Liedern und Jubelrufen zeigten sie ihre Begeisterung. Auch heute noch preisen wir Gott in vielen Liedern. Kennst du Lieder über Jesus und Gott? Vielleicht aus dem Gottesdienst, dem Kindergarten oder der Schule? Hast du ein Lieblingslied? Gibt es in deiner Pfarrei eine Palmprozession zur Kirche und bist du mit dabei? Es macht Freude, Begeisterung für Gott auszudrücken.

Gebet:

Guter Gott, heute beginnt die Karwoche und wir bereiten uns auf das Osterfest vor. Viele Menschen waren und sind auch heute noch von dir begeistert. Das ist schön. Amen.

